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Ao décimo quinto dia do mês de março de dois mil e vinte dois, às dez horas e quarenta e 1 

cinco minutos, via google meet, reuniu-se o Colegiado do Curso de Engenharia Química 2 

do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – 3 

UFERSA, sob a presidência do Coordenador do curso em exercício, Manoel Reginaldo 4 

Fernandes. Estiveram presentes os membros: Manoel Reginaldo Fernandes, Geraldine 5 

Angélica da Silva Nóbrega, Alessandro Alisson de Lemos Araujo, Francisco Wilton 6 
Miranda da Silva, Gecílio Pereira da Silva, Izabelly Larissa Lucena, e a representante 7 

discente Valéria Maria Araújo Silva. Verificada a existência de “quorum legal”, a pauta 8 

foi aprovada por unanimidade, e Manoel Reginaldo deu início a reunião com a seguinte 9 

pauta: Primeiro Ponto:  Apreciação e deliberação sobre a ata da 2ª e 3ª Reuniões 10 

Extraordinárias de 2022 do Colegiado do Curso de Engenharia Química; Segundo Ponto: 11 

Apreciação e deliberação sobre aproveitamento de estágio não-obrigatórios para estágio 12 

obrigatório; Terceiro Ponto: Apreciação e deliberação sobre os pré-projetos de Estágios / 13 

TCC. Iniciando a reunião foram apreciadas as atas da 2ª e 3ª Reuniões Extraordinárias de 14 

2022 do Colegiado do Curso de Engenharia Química. Em votação a ata da 2ª Reunião foi 15 

aprovada com uma abstenção. A ata da 3ª Reunião foi aprovada por unanimidade. No 16 

segundo ponto, Izabelly discorreu um pouco sobre situação de discente do curso, em que 17 

está ocorrendo um problema devido à divergências de datas do estágio, mas ele só será 18 

corrigido após a ativação do sistema de estágio da universidade. A seguir o colegiado 19 

entrou em ampla discussão sobre problemas que estão acontecendo devido aos erros no 20 

sistema eletrônico de estágio da UFERSA. Foi informado a PROGRAD e SUTIC não 21 

conseguem corrigir adequadamente, prejudicando assim os discentes. Manoel sugeriu que 22 

os estágios sejam aprovados com essa documentação e sejam matriculados, com a ressalva 23 

que os discentes que estão com problemas de documentação só serão matriculados após a 24 

resolução do problema. Assim, as solicitações foram aprovadas, com uma abstenção. No 25 

terceiro ponto ocorreu apreciação e deliberação sobre os pré-projetos de Estágios / TCC. 26 

Em votação, todos os pré-projetos foram aprovados por unanimidade. Não havendo mais 27 

nada a ser discutido, o coordenador do curso, Manoel Reginaldo Fernandes, agradeceu a 28 

presença de todos e deu por encerrada a reunião. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, 29 

assistente em administração, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais 30 

presentes, quando aprovada. 31 
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